

Tribunal

Presidente: Doctor don Baldomero Iñigo Leal, Investigador.

Vocales:

Doctor don José Gabriel Catalán Lafuente, Colaborador de primera.

Doctora doña Concepción Llaguno Marchena, Investigadora.
Doctora doña Josefa Elena Fernández Fernández, Colaboradora de primera.

Doctora doña Clara Antonia Díez de Bethencourt, Colaboradora de primera.

Suplentes:

Doctor don Ignacio Saavedra García, Investigador.
Don Isidro Cornejo Contreras, Colaborador de primera.

Madrid, 11 de mayo de 1970.—El Secretario general.—2.777-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las pruebas selectivas para cubrir plaza de Titulado superior de tercera.

Convocado concurso-oposición libre para proveer una plaza de Titulado superior de tercera, con destino inicial en la Organización Central del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 80, de 3 de abril del año actual, y terminado el plazo de presentación de instancias a que hace referencia la base tercera de la convocatoria, se hace pública la relación de aspirantes admitidos a dicho concurso-oposición.

Asimismo se publica el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas.

Aspirante admitida

Doña María del Carmen Gutiérrez Guerras.

No ha sido excluido ningún aspirante.

Se concede un plazo de quince días para efectuar las reclamaciones que se consideren pertinentes, terminado el cual sin que las mismas se hayan producido, se considerará como definitiva esta relación.

Tribunal

Presidente: Don Manuel Espinosa Rodríguez, Titulado superior de primera.

Secretario: Don Amadeo Riudavest Montes, Colaborador de primera.

Vocales:

Profesor Doctor don Angel Acaide Inchausti.
Don José Nieto Mora-Gil, Colaborador.
Don José Ramón Balcázar del Piñal, Colaborador.

Suplentes:

Doctor don José Garrido Márquez, Jefe de Departamento, Investigador.

Don José María Pombo Angulo, Titulado superior de primera.

Madrid, 12 de mayo de 1970.—El Secretario general.—2.778-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso oposición para cubrir plazas de Ayudante de tercera.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 59, de 10 de marzo del año actual, para cubrir seis plazas de Ayudante de tercera, con destino en los Centros que se relacionan, para efectuar los ejercicios de examen, que darán comienzo en el lugar y fecha que a continuación se detallan:

Centro de Información y Documentación

Cuatro plazas.

El día 12 de junio próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Centro, Joaquín Costa, 22, Madrid.

Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas

Una plaza.

El día 17 de junio, a las diez de la mañana, en los locales del Centro, Ciudad Universitaria, Madrid.

Instituto de Plásticos y Caucho

Una plaza.

El día 15 de junio, a las once de la mañana, en los locales del Instituto, Juan de la Cierva, 3, Madrid.

Madrid, 14 de mayo de 1970.—El Secretario general.—2.818-E.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del arte medieval, árabe y cristiano» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Historia del arte medieval, árabe y cristiano»:

Presidente: Don José María Azcarate Ristori.

Vocales: Don Salvador de Moxó y Ortíz de Villajos y don Jesús María Caamaño Martínez.

Madrid, 29 de abril de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística indoeuropea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Lingüística indoeuropea»:

Presidente: Don Martín Ruizpérez Sánchez.

Vocales: Don Francisco Rodríguez Adrados y don José Sánchez Lasso de la Vega.

Suplentes:

Presidente: Don Manuel Fernández-Gallano.

Vocales: Don Luis Gil Fernández y don Juan Gil Fernández.

Madrid, 29 de abril de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de España Contemporánea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Historia de España Contemporánea»:

Presidente: Don Jesús Pabón y Suárez de Urbina.

Vocales: Don Vicente Palacé Atard y don Vicente Cacho Viu.

Madrid, 29 de abril de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura latinas (Estudios comunes)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Filosofía y Letras celebrada el día 18 de marzo próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tri-